
Protokoll: 

Ratsmitglied Schupp bittet die Verwaltung zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht, im Bereich der 

Pionierhöhe (Birken- bis Tannenweg) durch die Ausweisung einer Einbahnstraße die 

Verkehrssicherheit zu verbessern. 

Herr Beigeordneter Flöck bittet Amt 66, die verkehrliche Situation vor Ort noch einmal zu prüfen. 

Die Vorlage wird ohne Beschlussfassung in eine der nächsten Sitzungen des Ausschusses für 

Stadtentwicklung und Mobilität vertagt. 

 


